

le GARAGE

Seit 30 Jahren sind bei uns alle Marken gut aufgehoben!



www.opel-ruemlang.ch
 opel-ruemlang@bluewin.ch
 F. Bärtschi AG

www.kia-auto.ch
 info@kia-auto.ch
 F. Bärtschi Glattnor-Garage GmbH

Riedgrabenstrasse 1
 Tel. 044 817 32 45

8153 Rümlang
 Tel. 044 810 74 00



Top-Preise mit Fachservice



Jostkeis.ch 043 211 12 80
 Flughafenstr. 49 8153 Rümlang

Spezialpreise vom Fachmann:

KÄRCHER Tantele
SPECIAL OFFER

Kärchercenter.ch
 Alusysteme.ch



«Wir sind als Gemeinde sehr stolz auf unser Gewerbe»

Der Rümlanger Gewerbeverein eröffnete am Freitagabend die Rügen. Während des ganzen Wochenendes wurde an der Messe allerhand geboten – von Bühnenshows bis zu Blasmusik.

SAMUEL PRENNER

RÜMLANG. Die Rümlanger Gewerbeausstellung 2018 wurde mit Trompetenblasen und schönen Worten am Freitagabend eröffnet. Der Rümlanger Gemeindepräsident Thomas Hardegger zeigte sich in seiner Ansprache sichtlich beeindruckt davon, was die Standbetreiber sowie der Gewerbeverein auf die Beine gestellt hatten. Er trat für die regionalen Gewerbebetreibenden ein, trotz Digitalisierung und des zunehmenden Onlinehandels. Hardegger betonte dann auch, wie wichtig das Gesicht der Verkäuferin wäre, welches die Kundenschaft im Internet vermisst. Nach seiner Rede fügte er noch an: «Wir sind als Gemeinde schon sehr stolz auf unser Gewerbe.» Gelegenheit, ihre Gesichter zu zeigen, hatten die Ausstellenden am vergangenen Wochenende sicherlich genug. In zwei Zelteln und der Sporthalle Heuel durften sie während dreier Tage ihre Produkte präsentieren.

10 000 Leute an der Rügen

Die Gastregion war dieses Jahr Scuol, Samnau, Val Müstair. Der Gesandte der Bündner Ortschaften, Bernhard Aeschbacher, liess es sich nicht nehmen, die Vielseitigkeit und Nähe der Region zu betonen. An der Rügen versorgte er die Gäste nicht nur mit Käse, Salsiz und Nusstorte, sondern auch mit einer rasanten Schlittensfahrt in der virtuellen Realität, die man durch eine sogenannte Virtual-Reality-Brille erleben konnte. Ganz in der Rümlanger Realität zeigte sich das Organisationskomitee zufrieden mit dem Anlass. Caroline Nesshold, OK-Co-Präsidentin und Mitglied des Rümlanger Gewerbevereins, meinte: «Es ist schwer zu sagen, wie viele Besucher da waren. Wir



Der Startschuss für die dreitägige Rügen fiel vergangenen Freitagabend. Fotos: Paco Carrascosa

verlangen ja keinen Eintritt.» Sie schätzt etwa 8000 bis 10 000 Gäste über das Wochenende.

An der Züspa geweißelt

Die Stände im Vorfeld der Messe zu besetzen, war nicht immer ganz einfach, meinte Nesshold.

Etwa 50 Prozent der Stände wären relativ schnell besetzt gewesen durch die Mitglieder des Gewerbevereins Rümlang. Für die restlichen Plätze hätten Nesshold und ihre Kollegen viel Motivationsarbeit leisten müssen. «Wir gingen auch an die

Züspa und haben dort Werbung für die Rügen gemacht», sagte sie. So seien auch die restlichen Plätze vergeben worden, insgesamt waren es rund 90.

Im Vergleich zur langen Vorbereitungszeit ist das Wochenende schnell vorbegegangen.

Und die nächste Rügen gibt es erst wieder in vier Jahren. Man muss sich bis im Frühling 2022 gedulden. «Natürlich nur, sofern wir ein OK haben, aber das sollte kein Problem sein», scherzte Nesshold.

Seite 13



Gemeindevorstand Thomas Hardegger hielt an der Eröffnungsfestlichkeit eine Rede.



Caroline Nesshold (Mitte) und Hajrudin Kalac (2. v. r.) teilten sich das OK-Präsidium.

INHALT

Kleidersammlung

Die organisierenden Kirchen waren vom Ansturm überrascht.

SEITE 9

Gartenarbeit

Rümlanger Gärtner setzen bewusst auf Champignonerde statt auf Torf.

SEITE 11

BITTE BEACHTEN

Vorgezogener Redaktionsschluss

Der «Rümlanger» vom 11. Mai wird aufgrund der Auffahrt einen Tag früher als sonst gedruckt. Deswegen wird der Redaktionsschluss auf Montag, 7. Mai, 12 Uhr vorverlegt. Beiträge, die später eintreffen, können leider nicht mehr für die aktuelle Ausgabe berücksichtigt werden. (red)

Stars am Openair

RÜMLANG. Das Zürich Openair (ZOA) setzte bislang beim Programm auf Indie, Rock und Electro. Vergangene Woche gaben die Veranstalter einige weitere Headliner bekannt, die am achten ZOA auftreten. Dazu gehört auch Kendrick Lamar, der aktuell als einflussreichster Rapper gilt. Kürzlich erhielt er gar als Erster seiner Garde einen Pulitzerpreis.

Ebenfalls halt in Rümlang macht Britpop-Legende und ehemaliger Leadsänger von Oasis, Liam Gallagher. Zum hochkarätigen Line-up zählt ausserdem die kalifornische Rockband Incubus mit Frontmann Brandon Boyd. Etwas poppiger und elektronischer wird es bei der französischen Sängerin Charlotte Gainsbourg. (red)

Das Zürich Openair findet vom 22. bis 25. August in Rümlang statt. Mehr Infos unter www.zurichopenair.ch.

ANZEIGE

All-New Hyundai i30 N und All-New Hyundai KONA



Jetzt Probefahren

Garage R. Wallishauer AG
 Breitestr. 33
 8106 Adlikon b. Regensdorf

Tel. 043 388 68 88
www.wallishauer.ch



freundlich...

fair...

familiär...

JU0939